

Defensa será uno de problemas para Bush

Washington, Nov. 12 (Reuter). A diferencia de Ronald Reagan, quien gastó fácilmente más de 2.5 billones de dólares en reforzar las defensas estadounidenses en un lapso de ocho años, el presidente electo George Bush se verá empujado por presupuestos exigüos y un Congreso aún más hostil en su propia búsqueda de

fondos militares.

Analistas militares, consultados sobre cómo podría desenvolverse Bush en un período de austeridad presupuestaria, dijeron a Reuter que haría bien en conformarse con mantener la marina navegando por los océanos del mundo y no tener que retirar parte de

Un ligero respiro para el gobierno de Alfonsín

Buenos Aires, Nov. 12 (Reuter). El alza del costo de la vida del 9 por ciento en octubre pasado, el más bajo en lo que va del año, supone un respiro para el gobierno de Raúl Alfonsín, que lentamente va frenando

la ola de huelgas que amenazaba al plan de control inflacionario.

Los diarios de Buenos Aires destacan por partes iguales el índice de inflación del 9 por ciento y la solución de los

—Pasa a la página 36—

El dólar traspasa los mil guaraníes en Paraguay

Asunción, Nov. 11 (UPI). El dólar, que en los últimos meses experimentó una marcada alza respecto a la moneda paraguaya, traspasó hoy la barrera de los 1,000 guaraníes por cada unidad de la divisa estadou-

nidense, informaron los operadores.

En el mercado libre de monedas, el dólar se cotizó al mediodía a 1,000 guaraníes para la compra y a 1,010 para la venta. Para la exportación

—Pasa a la página 36—



CUBANOS EN NICARAGUA. Managua, Nov. 12 (AP-cablefoto). Una pareja de la delegación cubana que participa en un festival internacional musical, baila un ritmo agitado. Estuvieron presentes europeos, latinoamericanos y nicaragüenses.



PREPARATIVOS. Berlín, Alemania Occ. Nov. 12 (AP-cablefoto). Un grupo de estudiantes que a finales de año trabajan de "Santa Claus", se desplazan por una calle de esta ciudad, du-

rante una de sus prácticas afines a su actividad. El excesivo congestionamiento vehicular, no les permite desplazarse en sus tradicionales y legendarios trineos.

Nicaragüenses legales un problema para Miami

Miami, Nov. 12 (AP). Sin el dramatismo ni la notoriedad del éxodo marítimo del Mariel desde Cuba, un creciente número de nicaragüenses que permanecen en un limbo legal está imponiendo una pesada carga

sobre los servicios sociales, los hospitales y las escuelas en el Condado de Dade.

A medida que la economía de Nicaragua empeora y que se reduce la ayuda de Estados Uni-

—Pasa a la página 21—

Radars en EU para detectar a contrabandistas de drogas

Base de La Fuerza Aérea March, Estados Unidos, Nov. 12 (UPI). Una nueva instalación del servicio de aduanas hecha en base al sistema de defensa aérea de Estados Unidos casi completa una red de radar a lo

largo de la frontera de 3,200 kilómetros para detectar contrabandistas de drogas.

El Centro de Comando, Control, Comunicaciones e Inteligencia ha

—Pasa a la página 36—

Programa jeringas gratis para lucha contra el SIDA

Nueva York, Nov. 12 (UPI). La ciudad comenzó hoy un controvertido programa piloto para distribuir gratuitamente jeringas hipodérmicas a drogadictos para tratar de detener la propagación del Síndrome de In-

muno Deficiencia Adquirida, aunque sólo dos personas asistieron.

El Departamento de Salud abrió hoy las puertas de sus oficinas centrales para lo que se cree que es el primer programa

—Pasa a la página 42—



PREPARA EL TERRENO. Londres, Nov. 12 (AP-cablefoto). Políticos y diplomáticos locales, estiman que la primer ministro, Margaret Thatcher está preparando el terreno para lograr lo que podría ser su cuarta victoria electoral. Sus triunfos anteriores fueron en 1979, 1983 y 1987.

Margaret Thatcher prepara terreno para seguir en poder

Londres, Nov. 12 (DPA). La primer ministro británica, Margaret Thatcher, está preparando el terreno para su cuarta victoria electoral —probablemente en 1991— a base de privatizaciones de extenso alcance.

Los conservadores británicos, desde su primer triunfo electoral en 1979, han privatizado muchas empresas estatales, más, posiblemente, que en ningún otro país del mundo, pero los proyectos que

ahora se están discutiendo superan en mucho a lo hecho hasta ahora en este sector.

En lo que se refiere a la rama industrial, el proceso de privatizaciones quedará totalmente concluido con la venta del consorcio British Steel, que será enajenado próximamente.

En una etapa posterior, el estado se desprenderá de muchas de sus participaciones en el sector ener-

—Pasa a la página 21—